



Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde München-Solln



3. Kanzelabkündigung

Liebe Gemeinde,

„Stimm für Kirche“ – unter diesem Motto findet am 20. Oktober 2024 die Kirchenvorstandswahl statt.

12 Männer und Frauen aus unserer Gemeinde haben sich zur Kandidatur bereit erklärt. Das heißt: Sie sind bereit, mit ihrer Person, ihrer Zeit und Kraft, sich einzusetzen für die Lebendigkeit und für die Aufgaben unserer Gemeinde. Wir können sie darin bestärken durch unser Interesse und durch unsere Stimmabgabe. Dazu bekommen Sie, liebe Gemeinde, heute wichtige Informationen. Der Vertrauensausschuss hat den endgültigen Wahlvorschlag aufgestellt. Er enthält folgende Namen (siehe Anhang).

Die Kandidatinnen und Kandidaten werden sich im Verlauf der kommenden Wochen und Monaten in Gottesdiensten und bei Gemeindefesten (voraussichtlich zum Ökumenischen Gemeindefest am 06.07.24 gegen 18:00 Uhr, beim Herbstfest am 15.09.) vorstellen. Zudem werden Sie Informationen zur den Kandidatinnen und Kandidaten auf der Webseite unter solln-evangelisch.de und im kommenden Gemeindebrief finden.

Bitte merken Sie sich den 20. Oktober 2024 vor. Es ist der Wahltag. Dadurch, dass Sie zur Wahl gehen oder von der Briefwahl Gebrauch machen und Ihre Stimme abgeben, entscheiden Sie sich für unsere evangelische Gemeinde.

Der Vertrauensausschuss hat den endgültigen Wahlvorschlag aufgestellt.

Er enthält folgende Namen:

Frau / Herr	Vorname, Name	Wohnort
Frau	Dr. Cornelia Albert	München
Frau	Jutta Barkey	München
Herr	Eike Bircks	München
Herr	Matthias Doepner	Neuried
Herr	Thomas Grotzeck	München
Herr	Marcus Kübler	München
Herr	Kaspar Kunisch	München
Herr	Rudolf Kutschker	München
Frau	Christina Mertens	München
Herr	Gero von Manstein	München
Frau	Edeltraud Wenzel	München
Frau	Sabine Winkler	München